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Aos 2 (dois) dias do mês de julho de 2018 (dois mil e dezoito), às 15 (quinze) horas, reuniram-se na 1 

sala do PPGCB da Universidade Federal da Paraíba, Campus I, João Pessoa – PB, sob a Presidência 2 

do Professor Joel Silva dos Santos, Chefe do Departamento de Engenharia e Meio Ambiente – 3 

DEMA, os Professores,  Almir Ferraz, Anderson Alves dos Santos, Elaine Bernini, Elaine 4 

Folly, Evelise Marcia Locatelli de Souza, Évio Eduardo Chaves de Melo, Frederico Gustavo 5 

Rodrigues França,  Leonardo Figueiredo de Meneses, Lincoln Eloi de Araujo,  Pablo Riul, 6 
Williame Farias Ribeiro. Compareceu também o representante dos técnicos Frederico Lage 7 

Pinto. Não compareceram a reunião os professores, Ana Pavla Almeira Diniz Gurgel, Antonio 8 

Christian de Andrade Moura, Carla Soraia Soares de Castro, Nadjacleia Vilar Almeida, 9 

Rafael Luís Galdini Raimundo, Ronaldo Bastos Francini Filho e Zelma Glebya Maciel 10 
Quirino e os representantes estudantis, que justificaram suas ausências. A reunião departamental 11 

teve como ponto de pauta: Homologação do resultado final do concurso para professor visitante 12 

PPGEMA/DEMA. A chefia iniciou a terceira reunião extraordinária relatando que a reunião foi 13 

marcada para o dia 29/06, mas por falta de quórum não houve a possibilidade de ocorrer. Explicou 14 

que tentou de outras formas resolver a situação até mesmo dando AdReferendum mas que não foi 15 

aceita essa justificativa pela direção do CCAE, que informou sobre a obrigatoriedade do 16 

departamento em aprovar esse parecer do processo e pelo impedimento de existir dois 17 

AdReferendum na mesma instância. Devido a isso, foi necessária essa nova convocatória para o dia 18 

02/07. O professor Pablo Riul explicou como se deu o procedimento de seleção até seu resultado 19 

final. A chefia explicou que o PPGEMA faz parte do DEMA, apesar de ser vinculado ao CCAE. O 20 

professor Pablo Riul explicou que os professores da Pós vão onerar carga horária do departamento e 21 

a criação do PPGEMA foi aprovada em reunião do DEMA. Essa professora Visitante será lotada no 22 

DEMA e ministrará uma disciplina na Pós em um semestre e outra disciplina na graduação no outro 23 

semestre. O professor Frederico Gustavo fez a leitura do seu parecer favorável ao processo. Foi 24 

posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sem mais assuntos a tratar, a Chefia encerrou 25 

a Reunião às 15:25 (quinze horas e vinte e cinco minutos) e eu, Alinildo Ferreira de Pontes, lavrei a 26 

presente ata que lida e aprovada, será assinada por mim e pela Chefia do Departamento de 27 

Engenharia e Meio Ambiente. E para constar a assinatura dos demais presentes, fará parte desta ata, 28 

a lista de frequência em anexo. 29 


